
 

19. Stiftungsversammlung 

05. April 2019, Teichhaus, BN 

Protokoll 

 

18.00 Uhr Sektempfang mit Häppchen 

18.40 Uhr Beginn der Stiftungsversammlung 

 

1.  Begrüßung 

Die anwesenden 26 Stifter und Stifterinnen wurden vom Präsidenten J. Burdak begrüßt. 

Stiftungsratsvorsitzender A. Möller sprach ein Grußwort und lobte dabei die gute Arbeit des 

Vorstandes im Jahr 2018.  

Der Vorstand war bis auf W. Schmidt (entschuldigt) vollständig anwesend.  

Die Einladung zur Sitzung erfolgte fristgerecht. Die Anwesenden haben keine Einwände  

gegen die Veröffentlichung von Versammlungsbildern im Internet unserer Stiftung. 

 

2.  Wahl des Versammlungsleiters und des Protokollführers 

J. Burdak wird zum Versammlungsleiter gewählt. G. Hummel führt das Protokoll. 

 

3.1  Wahl eines neuen Mitglieds für den Stiftungsrat 

Der Stiftungsrat befürwortete am 11.03.2019 die Aufnahme von Klaus Ritt als neues Mitglied 

im Stiftungsrat. Laut Satzung wählt die Stifterversammlung die Mitglieder 

des Stiftungsrates auf Vorschlag des Stiftungsrates. Dem entsprechenden Wahlvorschlag 

stimmten die anwesenden Stifter/innen einstimmig per Handzeichen zu. K. Ritt fehlte 

entschuldigt bei der Stiftungsversammlung. Er hatte jedoch gegenüber dem Vorsitzenden 

des Stiftungsrates vorab erklärt, dass er bei seiner Wahl diese annehmen würde. Mit der 

Wahl beginnt die Mitgliedschaft von K. Ritt im Stiftungsrat bis zum Ende der laufenden 

Wahlperiode am 27.06.2019.  

Der neue Stiftungsrat wird auf einer besonderen Stiftungsversammlung Mitte des Jahres für 

5 Jahre gewählt werden. 

3.2  Verabschiedung von Klaus und Isolde Ruppert 

Der Vorstand nahm noch einmal die Gelegenheit wahr, sich bei K. Ruppert für sein unermüd- 

liches Engagement als geschäftsführendes Vorstandsmitglied zu bedanken.  

Dank ging auch an Frau I. Ruppert für ihren vielfachen Einsatz beim Erstellen der Stiftungs-

briefe und ihrem Verständnis für die ehrenamtliche Arbeit ihres Mannes. Beide erhielten ein 

kleines Präsent und dankten für das entgegengebrachte Vertrauen.  



4. Bericht über die Aktivitäten des Vorstandes in 2018 

4.1  Bericht über die Aktivitäten des Vorstandes in 2018 

Die bearbeiteten Projekte und deren Sachstand wurden anhand von Folien vorgestellt. 

J. Burdak gab einen Überblick zum Projekt  „Bad Nauheim blüht – auch für Bienen“. 

U. Basler-Kaiser informierte über das Benefiz-Golfturnier“ und  

G. Hummel berichtete über die Projekte „Ehrenpreises der Bürgerstiftung“ und „Babygruß“. 

Alle Folien mit den Kernaussagen sind im Internet unserer Stiftung nachlesbar. 

4.2  Förderung durch die Stiftung 

Die Vorstandsmitglieder gaben Auskunft über die Zielsetzung der Förderungen einzelner 

Vereine und über die Verwendung der Geldmittel in den Vereinen. Die Fördermittelsumme  

betrug im Berichtsjahr 2.618 Euro. Die einzelnen Förderbeträge wurden unter dem Punkt 

„Finanzen“ erläutert. 

4.3  Finanzen 

Claus Kaiser schilderte in enger Anlehnung an den Jahresbericht 2018 die Finanzlage unserer 

Bürgerstiftung. Anhand von Folien wurden die Ein- und Ausgaben sowie das Vermögen der 

Stiftung erläutert. Ende 2018 betrug das Stiftungsvermögen 149.429 Euro und wuchs dabei 

gegenüber 2017 um 5.664 Euro. Der Jahresüberschuss (Einnahmen zu Ausgaben) belief sich 

gegenüber 2017 auf 4.914 Euro.   

4.4  Ausblick auf geplante Maßnahmen 2019 

Die bestehenden Projekte „Bad Nauheim blüht – auch für Bienen“, „Amerikanische Spuren in 

Bad Nauheim“, „Benefiz-Golfturnier“, „Ehrenpreis“, „Babygruß“ und „Bürgerplatz“ werden 

im Jahr 2019 fortgeführt. Neue Pflanzflächen und Mustergärten befinden sich in der 

Planung. Die Finanzierung bedarf weiterer Sponsoren. Der 4. Band der „Amerikanische 

Spuren“ ist in Arbeit. Das 2. Golfturnier findet im Juli statt. Vorschläge für den Ehrenpreis  

werden begrüßt. Babygruß übernimmt Förderung von 4 Kursen „Erste Hilfe am Baby“. Die 

Umsetzung des Projektes „Bürgerplatz“ wird weiterhin angestrebt. 

5.  Aussprache 

Fragen und Anregungen gab es vorrangig zu dem Projekt „BN blüht“. Hier wurde eine 

Kooperation mit Bad Nauheimer Schulen vorgeschlagen. Der Vorstand unterstützt dies.  

Er ist bereits aktiv u.a. wegen möglicher erleichterter Einwerbung von Fördergeldern.  

Für 2019 plant der Vorstand zusammen mit der Fachbiologin Frau Dr. Distler ein Treffen mit 

den Neubürgern von BN-Süd, um für das Anlegen insektenfreundlicher Gärten zu werben.  

6.  Verschiedenes 

Keine Beiträge 

Ende der Stiftungsversammlung 

Der Vorstand dankt den Anwesenden und schließt die Versammlung um 20.05 Uhr. 

G. Hummel 


